



13/06/22

DÉBRAYAGE AU MONTAGE

Le ras-le-bol commence à s'exprimer collectivement !

Effectif, conditions de travail, H+, salaires... Rien ne va !

Vendredi 10 juin, une trentaine de salariés de CPL et du Montage ont débrayé avec la CGT en équipe A.

Cette première réaction collective s'est vue et entendue dans tout l'atelier. Même si beaucoup de collègues n'ont pas osé rejoindre le mouvement, les gestes de solidarité étaient nombreux et chaleureux.

Pour arrêter la machine infernale de la direction, nous devons nous battre avec nos seules armes, les débrayages et la grève.

SANS NOUS, PAS DE BAGNOLE

D'autres débrayages sont inévitables car la direction exigera qu'on en fasse encore plus avec moins.

Il faut se préparer à nous défendre TOUS ENSEMBLE.

Des syndicats ne font que du blablabla...

À LA CGT, NOUS SOMMES PRÊTS

À AGIR AVEC LES SALARIÉS

TOUS ENSEMBLE !